

Ciptakan Rasa Aman, Sat Linmas Kelurahan Kayu Kubu Laksanakan Monitoring dan Evaluasi

Linda Sari - BUKITTINGGI.JARNAS.OR.ID

Jan 31, 2024 - 20:11



Kelurahan Kayu Kubu Gelar Monitoring dan Evaluasi bersama Lurah Kayu Kubu dan Sat Linmas

Bukittinggi -Dalam menciptakan rasa aman masyarakat Sat Linmas Kelurahan Kayu Kubu melaksanakan monitoring dan evaluasi kegiatan Sat Linmas bersama Lurah Kayu Kubu dan Jajaran, BABINSA, BHABINKAMTIBMAS dan seluruh potensi Satlinmas yang ada di Kelurahan Kayu Kubu, Selasa 30/01/24.

Kegiatan dilaksanakan di Kantor Lurah Kayu Kubu dan dipimpin oleh Kasi Pemerintahan Advendri dengan pembahasan pentingnya penguatan SDM Sat Linmas Kelurahan baik dengan bimbingan teknis dan dukungan sarana dan prasarana yang memadai dalam pelaksanaan kegiatan.

"Adapun maksud dan tujuan kegiatan adalah mencegah terjadinya potensi

gangguan keamanan dan ketertiban ditengah masyarakat dan pengendalian gangguan keamanan dan ketertiban guna menciptakan rasa aman masyarakat di Kelurahan Kayu Kubu. Satlinmas Kelurahan menjadi garda terdepan dalam penanggulangan gangguan Kamtibmas," ujar Bripka Risyanto Bhabinkamtibmas Kelurahan Kayu Kubu saat memberikan sambutannya.



Lanjut dikatakannya, Satlinmas Kelurahan Sat Linmas merupakan kekuatan utama dalam upaya perlindungan masyarakat pada saat terjadi bencana, pengungsian, kamtibmas dan sosial kemasyarakatan.

"Sat Linmas dalam keadaan tidak terjadi bencana, dapat diberikan tugas membantu aparat pemerintah dalam memelihara keamanan, ketentraman dan ketertiban umum, serta kegiatan sosial kemasyarakatan di desa / kelurahan termasuk juga ketika pelaksanaan pemilu / pilgub / pilkada ," ujar Sertu Hendri Dunan BABINSA Kelurahan Kayu Kubu.

Selanjutnya Lurah Kayu Kubu Yennita Selvia Roza menambahkan, kegiatan monitoring kegiatan Sat Linmas dilanjutkan dengan patroli lingkungan secara bersama sama serta memberikan sosialisasi secara langsung kepada warga, pemilik kos kosan dan serta pengunjung yang masih berada di kawasan objek wisata Kelurahan Kayu Kubu.

Ditambahkannya, Aktifitas Sat Linmas akan terus dilakukan terus secara berkesinambungan dengan pembagian piket posko Sat Linmas dan patroli lingkungan.(**).